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Juvignac, 26 septembre 2024 
 
 
 

COMPTE RENDU 
 
 
Après quelques mots d’accueil et de bienvenue, les président et vice-présidents, Valentin 
Guignon et Geoffroy Sansorgné, se présentent à l’assemblée. Ils donnent ensuite lecture du 
nombre de membres présents (51) et représentés (8), le nombre total de personnes présentes 
étant estimé à 60. Après lecture de l’ordre du jour, la réunion peut alors commencer. 
 
 
Rapport moral 
V. Guignon invite tout d’abord l’assemblée à prendre connaissance du rapport moral retraçant 
les activités de l’association depuis le 10 février 2023 (fin du dernier exercice) jusqu’au 31 
août 2024. Il a d’abord été abordé l’état du recours de J.U.E. sur une irrégularité du dossier du 
collège (permis de démolir). Il a ensuite été rappelé la tractation sur la circulation aux 
Constellations. Puis ont été évoqués le dossier concernant le C.O.M. (Contournement Ouest de 
Montpellier), le dossier « Med’Vallée » avec soutien de J.U.E. au comité du Labournas, et enfin 
la participation (non-officielle) de J.U.E. aux « Marches exploratoires sur le sentiment 
d'insécurité » de Juvignac. Soumis au vote de l’assemblée, le rapport moral est adopté à 
l’unanimité des membres présents et représentés. 
 
 
Rapport financier  
Le trésorier A. Wagner étant absent et excusé, le rapport financier qu’il avait établi, a été 
présenté par le vice-président G. Sansorgné. Rappelons que, pour des raisons d’indépendance, 
J.U.E ne sollicite pas de subventions et que ses ressources sont donc constituées uniquement 
de cotisations et de dons. L’intégralité de ce rapport est exposée en Annexe 1. Soumis au vote 
de l’assemblée, il est adopté à l’unanimité. 
 
 
Conseil d’Administration 
Il est donné lecture de la composition actuelle du Conseil d’Administration réduite à 5 
personnes : V. Guignon (président), G. Sansorgné (vice-président), A. Wagner (secrétaire-
trésorier), M. Roques et D. Roucayrol. Aucuns des membres actuels du Conseil 
d’Administration ne souhaitait être reconduit. Cependant, étant donné qu’aucune nouvelle 
candidature n’a été déclarée en réponse à de multiples appels, notamment peu avant cette 
assemblée, et lors de l’assemblée, l’absence de membres au bureau devrait conduire à la 
dissolution de l’association ; par esprit de solidarité et de responsabilité, les président et vice-
président actuels ont accepté de prolonger leur mandat à titre d’intérim, jusqu’à une nouvelle 
assemblée générale extraordinaire prévue pour le premier trimestre 2025, et MM. Roques et 
Roucayrol, dans le même esprit et sur les mêmes conditions, ont accepté de supporter, à 
minima, le rôle combiné de secrétaire-trésorier. 
 
 
Les questions d’actualité 
Comme à l’accoutumée, les questions d’actualité étaient nombreuses et liées à l’absence 
d’informations publiques sérieuses à leurs sujets. 
Tout d’abord, il a été noté que le projet de PLUI, tel que présenté au public sur le site web de 
la Métropole, ne fournissait plus de documents concernant Juvignac, là où toutes les autres 
communes de la métropole en disposaient. 
Ensuite, il a été rappelé que le PAPAG (périmètre d'attente de projet d'aménagement global, 
ex-Triangle d’Or) est toujours d’actualité, avec le même périmètre que celui du Triangle d’Or 
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(contre lequel une pétition avait circulé). Il est à prévoir qu’il y aura, dans moins de 5 ans, des 
modifications sur le PLUI concernant ce secteur, qu’il faudra surveiller. 
Concernant le secteur du Récantou/Soulages (ex-Richelieu), rien n’a été communiqué 
officiellement sur les intentions de réaménagement et seules des rumeurs courent. 
Il a ensuite été abordé le sujet du collège et du stade. Notre recours concernant des 
irrégularités sur le dossier de démolition sont toujours en cours. 
Le sujet de la circulation et des stationnements a été abordé, avec un rappel sur les projets 
proposés par la municipalité et les actions déjà menées par J.U.E. (tractations, réunions, 
études d’alternatives, …). 
Concernant l’environnement, notre inquiétude a porté sur le bois classé accolé au nouveau 
collège, pour lequel un déclassement a été demandé. 
Le même type d’inquiétude a été relevé concernant notre patrimoine au sujet de la source de 
la Valadière, à la suite d’une fermeture récente de son accès et des affichages incohérents, 
sans communication officielle claire. De nombreuses rumeurs, parfois contradictoires, circulent. 
Puis, le sujet de Med’Vallée a été discuté. L’idée d’avoir un tissu commercial/industriel 
renforcé dans le domaine de la santé sur Juvignac est à priori accueilli positivement mais, 
comme l’expérience nous l’a montré, il vaut mieux rester prudents. Les habitants auront-ils 
leur mot à dire sur ce projet avant qu’il ne soit accompli ? Sera-t-il complètement mené avec 
la population ou à son insu ? 
Enfin, le devenir de J.U.E. a été discuté, ainsi que les différentes options possibles. Il en est 
résulté qu’une majorité de personnes serait contre la dissolution de l’association. Il a été 
convenu de se laisser encore un peu de temps pour essayer de recruter de nouveaux membres 
au conseil d’administration et qu’à défaut, l’association devrait être mise en sommeil. 
 
 
Questions diverses 
En l’absence de nouvelle question à débattre et l’ordre du jour étant épuisé, la séance est 
levée vers 20h15, après un bref hommage à notre ancien président, Michel Moncheny, 
récemment décédé. 
 
 
 
  Le Président : 
  Valentin GUIGNON 
 


